

L'élection des délégués

Le mardi 1^{er} octobre a eu lieu l'élection des délégués à l'école.

Les candidats à cette élection dans notre classe étaient : Luca et Ifsane en CE1 ;
Emma et Romy en CP.

Les élèves de la classe se sont rassemblés dans le préfabriqué, en présence de Catherine, le mardi matin, munis de leur carte d'électeur.



Déroulement :

- 1) Prise des bulletins de vote et de l'enveloppe
- 2) Passage dans l'isoloir pour effectuer son vote
- 3) Remise de l'enveloppe de vote dans l'urne
- 4) Signature du registre.



Le dépouillement a eu lieu l'après-midi avec les anciens délégués de CM et Catherine.

Nos délégués élus pour cette année sont :
Ifsane en CE1 et Emma en CP.

